

LE Messager de Saint-Antoine

Publié sous le patronage de S. G. Mgr l'évêque de Chicoutimi

HOTEL-DIEU SAINT-VALLIER DE CHICOUTIMI

Vol. III Octobre 1897 No 5

“ Si vous voulez des miracles, ayez recours à saint Antoine.”

S. BONAVENTURE.

L'APOSTOLAT DE TOUS

SOYONS APÔTRES

En parcourant la vie de saint Antoine on ne peut s'empêcher d'avouer que, de nos jours, le véritable esprit apostolique est rare.

Le cœur d'un apôtre est pétri d'amour de Dieu, de zèle pour le salut des âmes, de sainte audace et d'abnégation. Tel s'est révélé le cœur d'un saint Pierre, d'un saint Paul, d'un saint François-Xavier et—pour abréger l'énumération—d'un saint Antoine de Padoue.

Nous ne prétendons pas que tous les chrétiens sont appelés à être des apôtres aussi puissants en paroles et en œuvres que ces grands convertisseurs d'âmes qui sont passés dans l'Eglise. Cependant, chaque chrétien a un apostolat à exercer. Comme nous avions le plaisir de l'entendre de la bouche d'un grand évêque dernièrement encore, tout homme est nécessairement un apôtre. Apôtre pour le bien ou apôtre pour le mal, il exerce une influence sur les âmes de ceux au milieu desquels il vit.” Rien de plus vrai ; aussi rien de plus important à se rappeler.

Les lecteurs du *Messager de Saint-Antoine*, membres de l'Association universelle, doivent, entre tous, s'en souvenir toujours. Leur association recommande la croisade non par l'épée mais par les œuvres de charité : la prière, l'exemple, les bons conseils, les bonnes publications, l'aumône. Ils sont de vrais *croisés*.

Qu'allaient faire les Croisés à Jérusalem ? Arracher le tombeau du Christ aux mains des Infidèles. Ce n'est plus le